



## 86. ordentlichen Hauptversammlung des TSV Waldkirch Peter Sutter wurde zum Ehrenpräsidenten ernannt / Präsidentensitz vakant

---

Die Mitglieder des TSV Waldkirch trafen sich am 6. März zur 86. ordentlichen Hauptversammlung des TSV Waldkirch. Die statutarischen Geschäfte wurden alle einstimmig und diskussionslos verabschiedet.

Stefan Ziegler jun. informiert als Verantwortlicher von «Sport-verein-t» das nach intensiver Schreibearbeit der TSV Waldkirch am Grümpeli 2019 das Label «Sport-verein-t» von der IG St.Galler Sportverbände überreicht bekommen hat. Der Ehrenkodex ist vom gesamten Vorstand unterzeichnet. Mit dem Erhalt des Labels wurde ein erstes Ziel erreicht. Weiter werden im Zusammenhang mit der Prävention und der Integration, Bestandteile der Charta, zusätzliche Anlässe in das Jahresprogramm aufgenommen.

Das Ehrenamt – ebenfalls ein Bestandteil des Labels «Sport-verein-t» wird im TSV Waldkirch intensiv gelebt. Präsident Peter Sutter verdankte die Arbeit der Organisatoren der gesellschaftlichen Anlässe mit einem Gutschein. Svenja Sutter ist als OK-Präsidentin des Hallenfußballturniers zurückgetreten. Um das Turnier weiterzuführen wird von Seiten TSV Waldkirch die Zusammenarbeit mit dem FC Waldkirch-Bernhardzell angestrebt. Das Turnier, welches jeweils anfangs Jahr stattfindet, soll weiterhin für alle offen bleiben.

Peter Sutter hat per diesjährige Hauptversammlung den Rücktritt als Präsident und Vorstandsmitglied bekannt gegeben. Trotz intensiver Suche konnte kein Nachfolger gefunden werden. Das Präsidentenamt bleibt vorderhand vakant. Der übrige Vorstand wurde für eine weitere Amtsdauer bestätigt und wird die zusätzlichen Aufgaben aufteilen.

Peter Sutter war während der letzten zehn Jahre Präsident des TSV Waldkirch. In dieser Zeit hat er viel bewegt und erreicht mit dem Verein. Er war mitunter OK-Mitglied des Spoffestes 2012 in Gossau, war im 2018 CO-Präsident des Jugitages West in Andwil, welcher vom TSV Waldkirch mitorganisiert und wegen des Umbaus der Schule Breite nach Andwil verschoben wurde. Er war in diversen Anlass-Organisationen – auch vereinsübergreifend – engagiert. Er setzte sich vehement dafür ein, dass beim Neubau des Schulhauses Breite auch wieder eine Turnhalle zur Verfügung steht. Peter Sutter war auch im Amt als Präsident ein Macher und packte mit an. Die Versammlung wählte Peter Sutter aufgrund seiner Verdienste einstimmig zum Ehrenpräsidenten des TSV Waldkirch.

Irene Ziegler ist nach gut 12 Jahren als Jugiverantwortliche zurückgetreten. Sie wurde für ihr Engagement zu Gunsten der Jugis zum Ehrenmitglied ernannt. Die Nachfolge übernehmen Yvonne Oberholzer und Irene Pfister.

Waldkirch, 8. März 2020/iz